

24Jam

Jaga Harkamtibmas di Wilayah Hukumnya, Kapolres Sumbawa Barat Hadiri Jum'at Curhat

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.24JAM.CO.ID

Sep 2, 2023 - 15:14



Sumbawa Barat NTB - Dalam rangka menciptakan Harkamtibmas di wilayah hukum polres Sumbawa Barat, Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K melaksanakan jumat curhat guna mempererat silaturahmi bersama masyarakat di Desa Telaga Bertong (Tebet), Jum'at (01/09/2023).

Silaturahmi dalam Program Kapolri Jum'at Curhat tersebut dihadiri oleh Kapolsek Taliwang AKP Mulyadi, S.Sos, Lurah Telaga Bertong Arie Wahyudi, SE, Kanit Binmas Polsek Taliwang Aipda Adnansyah, SH, Personel Polsek Taliwang sebanyak 5 orang, Kepala Lingkungan dan Ketua RT Kelurahan Telaga Bertong, AGR kelurahan Telaga Bertong, Perwakilan tokoh Agama, Tokoh Masyarakat serta warga Kelurahan Telaga Bertong sebanyak 30 orang.

Kapolres Sumbawa Barat dalam keterangannya yang disampaikan kepada awak media usai kegiatan berlangsung mengatakan bahwa kegiatan Jumat Curhat yang baru saja dilakukan merupakan program kegiatan dari Kapolri dimana kegiatan ini dilaksanakan oleh seluruh Polri baik dari tingkat Polda hingga Polsek dalam rangka menciptakan Harkamtibmas dengan melakukan upaya pendekatan dan silaturahmi serta berdialog dengan masyarakat untuk mengetahui berbagai persoalan yang sedang terjadi di tengah masyarakat terutama masalah ketertiban dan keamanan yang masyarakat rasakan.

"Kali ini kegiatan tersebut kami laksanakan di desa Telaga Bertong kecamatan Taliwang Kabupaten Sumbawa Barat dengan melakukan silaturahmi kepada warga serta menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas yang menjadi tugas kita bersama," jelas Kapolres.

Ia menceritakan beberapa hal yang disampaikan kepada masyarakat terkait gangguan keamanan diantaranya mengajak masyarakat mensukseskan Pemilu 2024 mendatang dengan Damai. Kemudian bersama-sama berperan dalam mencegah berbagai tindak pidana atau tindakan lain yang dapat mengganggu Kamtibmas serta mengingatkan masyarakat untuk tetap waspada terhadap, Berita Hoax, hindari Narkoba dan lebih berhati-hati terhadap perekrut CPMI untuk mengantisipasi TPPO.

Disamping mengajak dan menyampaikan pesan Kamtibmas agar bagaimana masyarakat Bekerjasama dengan kepolisian untuk menciptakan Situasi kondusif, pihaknya memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk menyampaikan keluhan (Curhat) terkait keamanan pada khususnya agar kedepan permasalahan tersebut dapat diantisipasi.

"Disimpulkan bahwa masukan dari masyarakat bagaimana wilayah lingkungannya tercipta situasi aman, oleh karena itu Polres Sumbawa Barat melalui Polsek Jajaran akan meningkatkan upaya pencegahan dengan melakukan patroli yang rutin, serta akan menerapkan penindakan demi terciptanya keamanan di Sumbawa Barat," ucap Kapolres.

Kegiatan tersebut menurutnya, sangat diapresiasi oleh masyarakat terutama Kepala desa dan tokoh masyarakat, karena dengan kegiatan-kegiatan seperti ini polisi dan masyarakat bisa sering melakukan komunikasi yang pada akhirnya dapat mengetahui secara cepat persoalan yang terjadi di masyarakat.

"Kami sampaikan kepada masyarakat bahwa Polres Sumbawa Barat siap akan meningkatkan pengamanan baik melalui upaya pencegahan maupun penindakan dengan harapan terciptanya situasi Kamtibmas," pungkas Pria Pamen Melati dua ini. (Adb)